



*Nombre y número. La información, aunque a veces difícil de encontrar, es fundamental en los desastres para demostrar qué es lo que está pasando y cómo, para revelar la magnitud y perspectiva de la crisis y para poner en evidencia las tendencias de su desarrollo. Este es un asunto que las agencias deben entender si desean realizar una buena labor. Detrás de cada número de un desastre se encuentra una víctima como, por ejemplo, estos desplazados que se están registrando en Jalalabad después de haber huido de los enfrentamientos en Kabul. La información casi nunca es neutral. Los datos plantean tantas preguntas como respuestas ofrecen: ¿qué información se está recolectando y por qué? ¿quién y cómo utilizará los resultados?*

Fila para registrarse. Afganistán, 1 994. Chrs Steele-Perkins/Magnum.